

ACTA JUNTA DIRECTIVA

19 diciembre 2024. Inicio 19.10 horas. Finalización 20.42 horas

Asisten las siguientes asociaciones vecinales

La Rubia (La Rubia), Arturo Eyries (La Hispanidad), Vadillos-Circular-San Juan (Bailarín Vicente Escudero), San Andrés (Caño Argales), Pilarica (Pilarica), Ribera de Curtidores (Ribera de Curtidores), Valdeastillas (Asociación Vecinal Valdeastillas), Rondilla (Asociación Vecinal Rondilla), Belén (Asociación Vecinal 24 de diciembre), La Victoria (Asociación Vecinal Los Comuneros), Covaresa (Asociación Vecinal de Covaresa Asoveco), Laguna de Duero (Asociación Vecinal "La Calle" y Villa de Prado (Asociación Vecinal Villa de Prado).

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 21 de noviembre de 2024
- 2.- Informe de la Ejecutiva
- 3.- Calendario Juntas Directivas primer trimestre y Asamblea General
- 4.- Premios vecinales
- 5.- Grupos de Trabajo
- 6.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as representantes de Federación en consejos, empresas y fundaciones municipales, etc; comisiones de trabajo y de los/as delegados/as sobre asuntos de las asociaciones vecinales.
- 7.- Propuestas, ruegos y preguntas

1.- .- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 21 de noviembre de 2024

Se aprueba

2.- Informe de la Ejecutiva

La Presidenta envía con anterioridad a todas las asociaciones el informe de la Ejecutiva.

En la próxima asamblea general habría que plantear llegar al quórum con un

número menor de asociaciones.

La presidenta comenta algunos temas que están en el informe.

Sobre las actividades “diciembre: mes de consumo sostenible” comenta lo interesante de todas ellas y la pena de que no hayan participado más asociaciones y más personas. Está previsto para este año que comienza dos actividades: la primera, una visita al Centro de Acopio y Obrador compartido de EcoValladolid y una segunda, una charla sobre el etiquetado de productos. Se van a repartir para cada asociación dos bolsas y 20 recetarios que se han hecho para el mes de consumo.

La asamblea de Ceav que tuvo lugar en Lugo, fue de gran interés. Hubo dos mesas de trabajo, una sobre “vivienda y barrios vulnerables” y la otra sobre “transporte”.

José Manuel comenta que hay reuniones informativas de presupuestos. A Federación no le ha llegado ninguna información. Algunos técnicos le dijeron que era para políticos y no para entes sociales. Plantea pedir poder estar para otro año.

Sigue comentando sobre los presupuestos participativos que hay dos concejalías que se lo toman en serio, la de Movilidad y la de Participación Ciudadana. El resto de concejalías nada. Como ejemplo, la Concejalía de Medio Ambiente dice que no está previsto el Parque Sensorial de Covaresa que fue aprobado en los presupuestos participativos.

Sobre los presupuestos aprobados para el año que viene comenta que no tienen nada de color ni nada nuevo. El proyecto de las Catalinas solo van a hacer la parte del vino. El VIVA una promoción de 47 viviendas que viene de antes.

En Servicios Sociales lo destacable: el Centro de Vida Activa que se va a acondicionar en la antigua Escuela de Artes de la calle Leopoldo Cano.

El 23 y el 27 de diciembre hay dos plenos uno ordinario y otro extraordinario.

Hay que estar pendiente sobre todo del tema de presupuestos participativos. Hay que exigir los compromisos, sino habría que denunciar.

A la Federación le van a asignar otra vez los 10.000 €.

Se sigue hablando de presupuestos participativos. Se está ejecutando el 65 % del presupuesto. A partir de marzo está la baza de los remanentes de tesorería. Isabel Mateo dice que el día 27 se aprueba el presupuesto provisional y se pueden hacer alegaciones y que los remanentes tienen que ir exclusivamente a inversiones, los presupuestos participativos son inversiones.

Pilar dice que han estado viendo su parque y que se va a hacer y Marga le dice que el que vaya Gea a ver el parque no significa que se vaya hacer, Gea forma parte del proceso de participación.

La Presidenta ha estado en el vermicelli de Tribuna porque dejarse ver es importante. También ha estado en el desayuno con Óscar Puente. Cercanías y bypass fueron las preguntas que incluyó. Y en Madrid en la reunión de “Derecho a la vivienda y personas mayores”, reunión a nivel estatal muy interesante

4.- Calendario Juntas Directivas primer trimestre y Asamblea General

Las siguientes fechas de reunión de Directiva son el 23 de enero, el 20 de febrero y el 27 de marzo. La **ASAMBLEA GENERAL** será el **23 DE MARZO**. La entrega de Premios Vecinales el 31 de enero.

4.- Premios vecinales

Si en las asociaciones conocéis a alguien que pueda dinamizar el acto que lo plantee. En la reunión se propone como dinamizadores a Mercedes Asenjo, Franca Velasco y José Luis Alonso. Se les comentará.

Para el premio al Colectivo Más Solidario desde las asociaciones se presentan las siguientes propuestas: PucelaBits, Poetas Perversos, Red Incola y Plataforma Palestina. Se vota y sale premiada la Plataforma Palestina.

Respecto a las Personas que más hayan hecho por el Movimiento Vecinal se presenta a María José Larena y a Pablo Gerbolés. Sale elegida M. José Larena.

Al premio Esperpento desde las asociaciones se presenta a Luis Trapote (racismo y falta de solidaridad), al Concejal de Servicios Sociales, a la Consejería de Educación (dan dinero de los colegios públicos a los concertados) y al alcalde B del Ayuntamiento de Valladolid. Se vota como Esperpento al alcalde B.

Para el día que se entregan los premios se pide a las asociaciones que digan qué personas vinculadas al movimiento vicinal han fallecido en su barrio este año.

5.- Grupos de Trabajo

Aparte de las comisiones existentes si hay algún tema especial que se quiera trabajar se puede hacer grupos de trabajo

“Grupo de Personas Mayores”. Aunque Buena Vecindad no se ha sostenido porque desde Federación no se ha apuntalado y las asociaciones tampoco han apoyado, se haría un grupo dependiente de la Comisión de Servicios Sociales con planes de trabajo más concretos.

“Grupo de Barrios Vulnerables”. Ya hay unos barrios catalogados por su vulnerabilidad en el Ministerio como: 29 de octubre, Las Viudas y Arturo Eyries. En algunos barrios conocemos zonas puntuales que tienen problemas. Estos también se podrían incorporar a ese grupo de trabajo. José Luis dice que le parece mejor que no sea Federación la que tome la iniciativa, que sea la gente que está necesitada la que llame a la puerta de Federación y respecto a los mayores que no en todos los barrios existe esa problemática. Isaac dice que esta es la herramienta, movilizar a la gente. Se van a lanzar los grupos y si no salen se caerían los grupos de trabajo.

Al hilo de este tema desde dinamización se pretende saber qué quieren las asociaciones de Federación.

6.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as representantes de Federación en consejos, empresas y fundaciones municipales, etc; comisiones de trabajo y de los/as delegados/as sobre asuntos de las asociaciones vecinales.

Se pide desde Federación que seamos rigurosos. Cuando vayamos a un Consejo, Fundación, etc. hay que hacer un informe y enviarlo a Federación que luego lo envía a nuestras asociaciones. Es una manera sencilla y práctica de que todos estemos al tanto de los temas.

Isabel Mateo que está en la **Comisión de Cultura** habla de animadversión por parte de la concejala.

Informa José Manuel que ha habido una reunión del **Consejo de Administración y Consejo Consultivo**, una reunión conjunta en la Agencia de Innovación. Se manejan 8 millones y medio, 7 millones los pone el Ayuntamiento. La principal actividad: Valladolid Misión con diferentes acuerdos con distintas entidades.

Comisión Dinamización. Isaac después del foro vecinal piensa que hay que hacer una encuesta para tener un análisis de nuestros barrios. El proyecto de barrios por el clima qué asociaciones estarían dispuestas a trabajar. Sería una forma chula de incorporar a gente a las asociación. Con Fapava en la reunión de Actuva se va en la misma línea, la de trabajar temas del cambio climático.

Comisión Servicios Sociales. El coordinador presenta la dimisión ya que está fuera mucho tiempo. Es necesario reuniones frecuentes para abordar los temas. Inés estuvo el 14 en el Consejo de Salud de Área. El Centros de Salud de La Magdalena prácticamente terminado, la entrega será en enero pero pasará un tiempo hasta ponerlo en marcha para usuarios. Al de Arturo Eyries le tocará en 2025. Del Centro de Delicias se sigue con que hay que quitar el amianto. El Centro de Salud Circular cuando esté hecho que no se sabe, las urgencias de Pilarica se trasladarían ahí y Pilarica se modernizaría. En esa reunión de Área Jorge Félix habló de un tema social de Pajarillos, la UTE con Clece y Pajarillos Educa. Algunas intervenciones que se están haciendo son “ peligrosas”. Y algo que se planteó hace tiempo, una mejor relación con los CEAS de cada barrio. Sigue en pie esta línea.

Buena vecindad se acabó. En el momento en que se acabó la subvención se acabó el proyecto. Con una subvención de 2000 € estamos haciendo un proyecto pequeñito durante este diciembre, se ha contratado a una persona y está llevando a cabo un trabajo de dinamización con personas mayores.

Mercado Delicias nos echan. Si hubiéramos pedido la prórroga igual no nos la hubieran dado pero no lo hicimos. Hay que llevarse los enseres de allí: la cocina circular y el mobiliario. Si alguna asociación le viene bien que lo diga. Igual en otro momento se puede volver a plantear este proyecto.

7.- Propuestas, ruegos y preguntas

- Intervención de la asociación de La Rubia en la moción que presenta el PP en el pleno del ayuntamiento del día 23 sobre los cuarteles de La Rubia.
- Se han vuelto a solicitar trabajadores desde Cavecal, hemos pedido uno. Parece que hay posibilidades. El perfil de la persona podría ser de geografía social, ya que queremos trabajar barrios vulnerables y barrios por el clima.
- Junto con la documentación que se ha enviado para esta junta directiva, hemos enviado la plantilla para revisar la Carta Ciudadana.
- Hay un Registro en el Ayuntamiento para la gente que esté haciendo compostaje doméstico. Se reducirá el 25 % de la parte variable.